



日中はまだまだ厳しい暑さが続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。

プールあそびでは、最初は戸惑っていたお友だちも、慣れてくると自分でバシャバシャした水しぶきが顔にかかってもへっちゃらになりました(\*^^\*)また、じょうろやペットボトルで降らせた水を捕まえようと手をのばすものの捕まえられず、「あれ？」と不思議そうにしたり、バケツに入れた水をひっくり返して流れていく様子を見てニコニコと笑ったりと、たくさんの表情を見せてくれた子どもたち。プール遊びを存分に楽しんでくれたようです(^\_^)毎日プールのご準備をしていただき、ありがとうございました！

プールの後は給食です。今月から給食が始まったお友だちは、食べられることが嬉しくて大きなお口を開けてモグモグ…。他のお友だちも自分のペースでもりもり食べてくれています☆中には美味しすぎて『もっと食べたい』！と怒ってしまう日もあるほどです（笑）

9月からはまた新しいお友だちが増えます。暑い日ももう少し続きそうですが、水遊びをしたり散歩に出かけたりと、たくさん遊んで食べて寝て…楽しく過ごせたらと思います。

**うみチーム 9月号** 

夏の暑さも徐々に和らぎつつありますが、まだまだ残暑も厳しいですね。早く涼しくなってほしいと思いつつ、夏の終わりが近づくと少し寂しい気持ちも感じられます。

8月は何ととってもプール遊び！天気の良い日が多く、毎日といってもいいほど満喫しました(\*^\*)お水が大好きなお友だちはもちろん、苦手なお友だちも、みんなが楽しんでいる姿を見て「私も・・・」と座るところから始まり、今では保育者に支えられ、ぷかぷかラッコさんポーズを楽しんでくれるようになりました 🌻

また、9月からは午睡起きに自分で服を選び、楽しんで着脱！をしていきたいと思っています。今までは保育者が服を選び、子どもたちはマークシールの付いたバンドを取って着る、という流れだったのですが、少しレベルアップ！！きっと最初はどっちがTシャツ？どっちがズボン？から始まると思いますが、子どもたちの力を信じ、見守っていきます。

そしてもう少し涼しくなれば、お友だちと手を繋いで散歩に行けたらと思っています。水遊びを経て体力がついていると思うので、斜面のぼりや遠い公園まで足を延ばし、秋を感じに行きたいです。 🍁

**だいちチーム 9月号** 

## あめチーム 9月号

暑い日が続いていますが、元気いっぱいなあめチームさん！！引き続き、熱中症に気を付けながら過ごしていきたいと思っています。

6月末に植えたトマト🍅と、とうもろこし🍷も、みんなで一生懸命水やりをしたことで無事大きくなりました。トマトは給食の先生に軽くゆでてもらって食べてみました。ひと口食べると・・・すっぱい顔をしているお友だちがたくさんいましたが、自分たちで育てた野菜は特別。おかわりもしてくれましたよ😊とうもろこしを収穫したら、みんなでクッキングをしたいと思っています。さてさて、どうやって食べようかな？お楽しみに ✨ ✨

また室内では、身体をいっぱい使って遊びたい気持ちを大切に、いろんな運動遊具に取り組んでいます。初めてのことに對して構えてしまうお友だちもいますが、楽しんでくれています。

そして・・・色々なことが自分でできるようになってきているあめチームさん。やりたい気持ちを大切に、今度は最後までやりきる力をつけていきたいので、着脱しやすいよう、服や靴のサイズを確認していただければと思います。よろしくお願ひします。

## にじチーム 9月号



セミの声に負けないくらい、元気いっぱいの子ども達。8月はプール遊びを存分に楽しめました！しっかりプールに慣れた8月後半からは、顔を水につけることにも挑戦！「できない(+\_+)」と言うお友だちも多かったのですが、まずは水を手で掬って少しずつ顔につける、という事から始めてみました。そして平気なはお友だちは直接何度も顔をつけ「見てて！」と得意気に披露してくれていました🌟苦手なお友だちも周りの友だちが挑戦している姿に刺激され「やってみる！」とチャレンジ！そしてそんな姿は、鉄棒にも見られます。体操教室で取り組んでいる時は、鉄棒以外にも跳び箱の山を登って跳んだりとサーキット形式なのですが、クラスでは、お友だちがしている時に応援をしてくれます。「怖いな」「ちょっと難しいな」と思っていたお友だちも、みんなが取り組んでいる姿を見て挑戦し、出来たことで自信にも繋がり、「もう一回やってみる！」と励んでいます！担任があれこれ言うよりも、大好きな友だちが頑張っている姿に良い影響を与えてもらい、苦手なことも自らやってみようと思える、そんな子ども達の関係が大好きです♥そんな姿を大切に、次は運動会に向けて楽しく取り組んでいきたいです！

# そらチーム 9月号



プール遊びに慣れ、顔付けや潜りっこ、蹴伸びなど難しいことに挑戦しているそらチームさん。お水がまだ少し怖いお友だちも、楽しそうに潜る友だちの姿を見て「やってみる！」と前向きになり、友だちの力を借りて挑戦してくれました♪

また、跳び箱や鉄棒に取り組む中、頑張る友だちを「ガンバレ！！」「〇〇君（ちゃん）もうちょっとや！」などと応援し、できた時には拍手をして「すごい！！」「やったー！」と、自分のことのように喜ぶ場面も。『そらチームの仲間』としての意識が、より強くなっていると感じます😊  
とっても素敵なことで、担任も嬉しく思っています♪

プールが終わると本格的に運動会への取り組みも始まります。すこーしずつ取り組んでいるパラバルーンは、子どもたちも大好きなようです！

また、春に植えたさつまいもの苗。先日様子を見に行くと「葉っぱがめちやくちやく大きくなってる！」と大喜び。これからも、お散歩へいく道中で見に行こうと思います！お芋の方も、大きく育てていますように…！

# くじらチーム 9月号



『今から79年前、みんなのお父さんやお母さんのおじいちゃんおばあちゃんが子どもだった時に、本当にあったお話です』私たちが忘れてはならないあの日の出来事を、絵本を通して話しました。ページをめくるにつれ、真剣な表情になっていく子どもたち。戦争の場面では目を背けたり「怖い…」とつぶやいたり…。A児「お腹がすいてるのかな…」B児「お腹がすいてるんじゃないで、戦争で嫌なことがあったからやで」C児「悲しそうな顔してはる」D児「悲しいのは、嫌な気持ちになってるから」等、感じたことを次々と話してくれました。そこで悲しい気持ちにならない為に、自分ができることを考えてみることに。E児「ニコニコ笑うこと。だって、笑ってる人を見たら嬉しい気持ちになる」F児「けんかする…けんかしても、仲直りする」G児「平和だったら長生きできるなあ」H児「みんなが手を繋いで優しくしあう」等、中には持ち帰って考えてくれたお友だちもいました。数回に分けて未来ある子どもたちと話し合った“自分たちにできること”。どんな些細なことでも平和であるためにできることはあると思うので、一人ひとりが自分にできることを見つけてしていくことによって、笑顔溢れる未来へと繋がっていければいいなあと考えさせられました。